

Por imposiciones en la SEV, magisterio estatal se organiza para protestar (vídeo).

Por: La Redacción del Portal Insurgencia Magisterial. 05/12/2018

A 5 días de que el gobernador electo de Veracruz impusiera al Secretario de Educación, desde diversos puntos de la geografía veracruzana se empiezan a organizar expresiones de repudio por estas prácticas priístas.

Compartimos con ustedes un vídeo que nos hacen llegar a nuestra Redacción.

<https://youtu.be/UoCjZUAMs0c>

Fecha de creación

2018/12/05